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Abstract

        
Accidents often happen to children, because they are unable to appreciate danger. A certainly unique accident happened to a 10-year-old boy, who was washed through a 26 metre long water drainage pipe of 30 cm diameter. It was possible for him to pass through the pipe, but he could have got stuck in it because of the way it was built. The injuries illustrated were caused by sharp-edged spikes on the inside of the pipe. They have left permanent damage. Psychological sequelae of his unusual occurrence, which could be expected, have not, to date, been noticed.


      
        
Zusammenfassung

        
Kinder erleiden häufig Unfälle dadurch, daß sie Gefahren nicht einschätzen können. Ein wohl einmaliges Unfallereignis wiederfuhr einem 10jährigen Jungen, als er beim Spiel durch ein 26 m langes Wasserablaufrohr, mit einem Durchmesser von 30 cm, gespült wurde. Er konnte dieses Rohr passieren; er hätte auch aufgrund der Bauart darin hängenbleiben können. Die dargestellten Verletzungen wurden durch scharfkantige Zacken im Rohrinnern verursacht. Bleibende Schäden dieser Verletzung sind verblieben, psychische Folgen dieses ungewöhnlichen Hergangs, die zu erwarten wären, sind bisher nicht zutage getreten.


      

Key words

26 m by 30 cm Water-pipe - Cutting Injuries




Schlüsselwörter

Wasserabflußrohr 26 m × 30 cm - scharfe Verletzungen
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